
Caro Tabacci
Nelle scorse settimane, come hai visto,  abbiamo un po’ allentato la guardia; d'altronde se si voleva 
favorire  l’astensione  non  si  poteva  incoraggiare  l’elettore  a   sbracciarsi  per  un  esercito  di 
europarlamentari da sistemazione. 
Anche la tua uscita in corner  con le preferenze, che ho  riportato sul sito all’ultima ora solo per 
correttezza, non mi sembra molto convincente. A mio avviso i risultati  saranno deludenti, anche se 
è probabile che in qualche area del paese il Centro cominci a fare capolino. Grazie al tuo contributo  
certamente  e  non a quello  purtroppo ambiguo dell’UDC che i  veri  centristi  non riescono né a 
comprendere né a condividere. La prova l’avremo qui in Sardegna; il risultato delle ultime regionali 
sarà solo un ricordo per quanto ci riguarda. Gli elettori avevano maturato l’esigenza di un  nuovo 
Centro ed hanno maltollerato che l’UDC si sia schierata a destra. Hanno  comunque dato fiducia e  
seguìto la  Rosa in  attesa di  un cambiamento.  Purtroppo le  contraddizioni   e  l’andamento  della 
Giunta  Capellacci faranno precipitare il consenso.
Il candidato dell’UDC alle europee, anche se forse meritevole, nessuno lo conosce e prenderà solo i 
voti  della parte politica di cui è l’espressione. Penso che andremo meglio a Milano. Comunque 
grazie per la tua attenzione e ci sentiamo ai risultati.  Vedrai che saremo molto più contenti  dei 
risultati  dopo il referendum. Con la stima di sempre, a disposizione
Ubaldo Gerovasi


